

Analyse de la mise en œuvre de la politique de l'enfance et de la jeunesse à Cuba



Photo tirée de El Artemiseño

La Havane, 2 avr (RHC) Les membres de l'Union de la Jeunesse Communiste de Cuba (UJC) analyseront aujourd'hui les progrès réalisés dans l'application de la politique intégrale pour l'enfance, l'adolescence et la jeunesse, en tant qu'activité préalable au 12ème Congrès de l'organisation.

Selon le programme de l'événement, les délégués et les invités au forum rendront également hommage et déposeront une gerbe au leader étudiant Julio Antonio Mella à l'Université de La Havane.

La politique intégrale de l'enfance, de l'adolescence et de la jeunesse vise à coordonner tous les facteurs impliqués dans la prise en charge et la protection de ces groupes.

Ce programme, approuvé par l'Assemblée nationale du pouvoir populaire en 2023, intègre leurs droits et conçoit ces groupes d'âge comme des acteurs stratégiques du développement de la nation.

Selon le premier secrétaire de l'organisation de jeunesse, Aylin Álvarez, le 12e congrès de l'UJC discutera de la responsabilité de la jeunesse cubaine dans le présent et l'avenir des nouvelles générations, de l'organisation elle-même, de la révolution et du socialisme.

Logo de l'UJC de Cuba

Le forum, qui débutera officiellement mercredi, réunira quelque 400 délégués et une centaine d'invités, qui sont le reflet du pays caribéen et l'expression des principales transformations que connaît la nation.

Sous le slogan "Créez votre bonheur", le 12e Congrès de l'UJC célébrera le 62e anniversaire de l'organisation, fondée par le leader historique de la Révolution cubaine, Fidel Castro (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/351160-analyse-de-la-mise-en-oeuvre-de-la-politique-de-lenfance-et-de-la-jeunesse-a-cuba>



Radio Habana Cuba